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Interessante dibattito alla Loggia dei Mercanti di Ancona 

E NECESSARIO IMPEGNARSI INSIEME 
PER UNA SERIA RIFORMA DELLA P.S. 

L'assemblea indetta dal comitato di coordinamento del sindacato di polizia e dalla federazione 
unitaria CGIL-CISL-UIL - Adesioni da tutta la regione - Presto sorgerà la nuova sede sindacale 

Macerata 

Riunito 
il Comitato 
antifascista 
sui problemi 
della polizia 

' MACERATA. 4 
Si è riunito a Macerata il 

Comitato provinciale antifa
scista per la difesa dell'ordi
ne repubblicano. Al centro 
dell'incontro: il funzionamen
to ed i problemi della P.S. an
che in riferimento ai fatti 
di Macerata. 

Hanno partecipato all'in
contro oltre i rappresentanti 
dell'ANPI, il segretario pro
vinciale della Democrazia cri
stiana. Bianchini, il segreta
rio del Partito comunista 
Bruno Kravetti, per il Par
tito socialista il compagno 
Moretti, un rappresentante 
del PRI e del PLI. i segretari 
generali della CGIL. CISL. 
UIL. il segretario provincia
le del CNA. 

I convenuti hanno preso at
to delle interrogazioni parla
mentari. presentale da diver
si partiti politici, in merito 
alla situazione ed ai pro
blemi emersi nella Questura 
della provincia marchigiana. 

Si è chiesto con fermezza 
che il ministro dell'Interno 
risponda subito in sede parla
mentare alle interrogazioni 
presentate sul delicato caso. 

Al termine della riunione. 
le forze componenti l'orga
nismo democratico, hanno vo
luto sottolineare che questa 
é. e rimane, l'unica strada per 
rijwrtare serenità e fiducia 
nell'opinione pubblica, per 
contribuire al processo di rin
novaménto e democratizzazio
ne del corpo di Pubblica si
curezza. cosi come viene ri
marcato anche da altri avve
nimenti recenti accaduti tra 
agenti e funzionari di polizia. 
che ne denunciano l'urgenza. 

Ingenti danni 
per la pioggia 
ad Ingegneria 

L'ennesimo acquazzone di 
questa mattina ha provocato 
l'allagamento dei seminterra
ti dell'edificio sede della Fa
coltà di ingegneria. Danneg
giate soprattutto le attrezza
ture del laboratorio, fra cui 
un calcolatore elettronico. I 
danni ascendono a centinaia 
e centinaia di milioni. 

Davanti al disastro, il pre
side della Facoltà ha det
to che il sinistro mette in 
dubbio — se non si provve
dere immediatamente — la re
golare apertura dell'anno ac
cademico. 

Giovani partecipanti ad un dibattito sulle strutture teatrali nelle Marche 

ANCONA - Per iniziativa dell'Amministrazione comunale 

Sta nascendo la Consulta 
sui problemi dei giovani 

Parteciperanno al nuovo organismo rappresentanti dei movi
menti giovanili delle forze politiche democratiche e antifasciste 

ANCONA, 4 
P e r in iz ia t iva de l l 'Ammi

n i s t r az ione c o m u n a l e di 
d i A n c o n a s t a n a s c e n d o 
ne l capoluogo m a r c h i g i a n o 
la Consu l t a g iovani le co
m u n a l e . L ' o r g a n i s m o c h e si 
a n d r à a cos t i tu i r e d o v r à 
favor i re , negl i i n t e n t i del 
C o m u n e , u n più s t r e t t o ed 
a r m o n i c o r a p p o r t o fra le 
g iovani gene raz ion i e la 
socie tà . 

La Consu l t a a f f ron t e r à 
i n f a t t i t u t t i i magg io r i pro
blemi che i n t e r e s s a n o l 
g iovan i a n c o n i t a n i : da i 
r a p p o r t i con il m o n d o del 
lavoro, al t e m p o l ibero . 
a l la fo rmazione c iv ica e 
d e m o c r a t i c a , al la c u l t u r a . 
a l l ' i s t ruz ione nel le sue va
rie i s tanze . 

Del nuovo o r g a n i s m o di 
pa r t ec ipaz ione democra t i 
ca — come si legge al l 'ar
ticolo 3 dello s t a t u t o — 
f a r a n n o p a r t e l r a p p r e 
s e n t a n t i dei . m o v i m e n t i 
giovanil i del le forze poli
t i che an t i f a sc i s t e , r appre 
s e n t a t e in Consigl io comu-

le,' 1 r a p p r e s e n t a n t i gio
van i l i delle o rgan izzaz ion i 
s i n d a c a l i CGIL-CISL-UIL e 
del le ACLI. P o t r a n n o fa r 
p a r t e della Consu l t a an
c h e i m e m b r i dei circoli 
cu l t u r a l i p resen t i ne l la 
r ea l t à g iovani le del Comu
n e c h e n e facc iano r ichie
s t a . p r e s e n t a n d o lo s t a tu 
to de l l ' o rgan i smo cui ap
p a r t e n g o n o . L 'età dei dele
ga t i è s t a t a f issata ne i li
m i t i da i 15 ai 25 a n n i . 

P rop r io in ques t i g io rn i 
l ' assessora to allo Sport e ! 
al Turismo - problemi della 
gioventù, h a inv ia to a tu t -
le organizzaz ioni , poli t ica
m e n t e . s o c i a l m e n t e e cul
t u r a l m e n t e p re sen t i nel 
t e r r i to r io c o m u n a l e , u n o 
s c h e m a di s t a t u t o re la t ivo 
a l la fo rmaz ione del la Con
su l t a . U no s c h e m a c h e , 
ovv i amen te , po t r à essere 
i n t e g r a t o da l le indicazio
ni e da i s u g g e r i m e n t i c h e 
p o t r a n n o ven i r e d a p a r i e 
del le va r i e o rgan izzaz ion i 
i n t e r e s sa t e . 

Conc lusa q u e s t a p r i m a 

fase conosc i t iva , 1"Ammi
n i s t r a z i o n e c o m u n a l e pro
c e d e r à , q u a n t o p r i m a , al
la cos t i t uz ione de l l ' o rgan i 
s m o g iovan i l e , al f ine di 
s a l d a r e a l p iù p r e s t o le l-
s t a n z e del m o n d o giovani
le con le comples se esigen
ze de l l a soc ie tà in cu i esso 
vive ed ope ra . 

Viva a t t e s a , a n c h e pe r 
ques to p r i m o m o m e n t o di 
p r e p a r a z i o n e e ver i f ica . 
per 1 poss ib i l i tà di p a r t e c i 
paz ione e di ve ra d e m o c r a 
zia di u n o r g a n o c h e — 
c o m e si legge nel lo s t a t u 
to — si deve s t r u t t u r a 
re n e l l ' u n a n i m e riconosci
m e n t o d e l l ' a u t o n o m i a del 
g iovan i e c h e p u n t a a d o-
p e r a r e nel s enso indica
to da l l a Cos t i t uz ione re
p u b b l i c a n a . c o n t r i b u e n d o 
q u i n d i a f o r m a r e u n a co
sc ienza d e m o c r a t i c a e a d 
a s s u m e r e , ne l q u a d r o del
la funz ione cos t i t uz iona le 
de l l 'En t e locale , u n c a r a t 
t e r e consu l t ivo pe r i pro
b lemi del la g ioven tù . 

Finalmente a FALCONARA - Via Flaminia, 696 

GIPSY 
Il supermercato della calzatura 

Momento ufficiale dell'inaugurazione. 
Nella foto da sinistra: L'avv. CUPAIOLO presidente dell'Ente Mostra calzatura di 
Civitanova, il parroco di Villanova DON VALERIO, il dr. LIBERO LUCCONI Consigliere 
Regionale, il sig. RAFFAELE FABRIZI ed infine il sig. UMBERTO MANCINI titolare 
del supermercato. 

Intervento ARCI 
sulla questione 

del nuovo 
inceneritore 

Nella feto: uni panoramica Interna dal favaio** focaia a duo piani dava trevarat* la 
«aa*ra acarpa Ideale II 

La sezione per la dilesa della 
natura e dell'ambiente dell 'Arci-
Uisp di Ancona interviene sulla vi
cenda dell'inceneritore informando, 
Ira l 'altro, di aver accolto con mol
ta soddisfazione l'accordo stabili-
to t ! fra la Giunta Comunale ed il 
Consiglio di quartiere di Aspio-
Candia-Monlesìcuro per la realizza
zione dell'auspicato confronto tec
nico. poiché ritiene che solo in ta
le occasione e con un articolato di 
battito si possa superare i l clima 
di rottura creatosi fra le part i . 

« Auspichiamo — annota la se
zione dell'Arci-Uisp — che le va
rianti alla problematica essenziale 
sull'inceneritore siano definitiva
mente abbandonate nella rinuncia 
ad ogni posizione faziosa, ìnfanti-
fistica e strumentale, nell'interesse 
della popolazione delle frazioni • 
di tutta la comunità anconetana » . 

Sol piano più specificatamente 
tecnico-scientifico la sezione Arci-
tl isp rinnova la sua disapprovazio
ne nei confronti del sistema deJ-
rincenerimento dei r i f iuti solidi or-
beni . « d i e — secondo l'associa
zione — è contrario ai fondamen
tal i prìncipi di recupero della ma-
teTTa organica ». 

Una considerazione ci sembra 
opportuna: ognuno ovviamente è l i 
bero di esporre le proprie tesi 
sull ' impianto d'incenerimento dei 
r i f iut i . M a ad Ancona la soluzione 
del problema — proprio per mo
tivi d'igiene e di sanità pubblica — 
è cosi impellente da non ammet
tere eccessive disquisizioni teori
che. Non crediamo che la sezione 
Arci-Uisp sia favorevole alle attua
l i , ammorbanti ed inquinanti disca
riche dei r i f iut i . M a allora quale 
soluzione propone? 

Un'ult ima annotazione delta se
zione Arci-Uisp: nei pressi dell'area 
ove è stata progettata la costruzio
ne dell'inceneritore sorge la Rocca 
di •o l ignano. un avamposto della 
lìnea difensiva che cingeva i l terri
torio anconetano al tempo delle 
lotta fra citta e castelli. 

Come « Ital ia Nostra » anche la 
sezione Arci-Uisp ha chiesto al mi
nistero per i Beni Culturali di chia
rire le modalità d; l vincolo posto 
attorno alla Rocca di Bottinano. 

- ANCONA. 4 
La smilitarizzazione del cor

po di PS: l'istituzione del ser
v i z i o civile di polizia; il ri
conoscimento delle libertà 

, sindacali; la radicale riorga
nizza/ione del Corpo, basata 
su un ampio decentramento; 
il trasferimento dei compiti 
burocratici amministrativi 
agli enti locali; il divieto di 
impiego del personale per 
compiti estranei alle funzioni 
di polizia; la riforma del re
clutamento e delle scuole di 
polizia; l'adeguamento del 
trattamento economico e am
ministrativo agli altri dipen
denti dello Stato. Sono gli 
argomenti discussi dall'assem
blea dei lavoratori della Pub
blica sicurezza avvenuta ieri 
sera ad Ancona presso la Log
gia dei Mercanti, indetta con
giuntamente dal Comitato di 
coordinamento sindacato poli 
zia e dalla Federazione pro
vinciale CGIL. CISL. L'IL. 

L'assemblea è stata aper
ta con la lettura di un te
legramma inviato ai familiari 
del vice questore di Biella 
dott. Francesco Cusano. ' K' 
seguito un minuto di racco
glimento. Alla riunione, ol
tre i componenti il Comitato 
di coordinamento provinciale 
di Ancona, i rappresentanti 
della Federazione provinciale 
unitaria e centinaia di poli
ziotti, erano presenti il vice 
questore Hrancheili dei Co
mitato nazionale di coordina
mento e il compagno Dettorn 
della Federazione nazionale 
unitaria. 

Erano inoltre presenti rap
presentanti dei comitati di 
co,>idinamento di polizia di 
Pesò re. Pescara e Chieti. del 
comitato di coordinamento de
mocratico dei sottufficiali del
l'aeronautica e di consigli di 
fabbrica di diversi complessi 
dell'Anconitano. 

Un obiettore di coscienza, 
portando il suo saluto all 'as
semblea, ha pronunciato una 
frase molto significativa: 
« Siamo diversi da voi, ma 
siamo con voi >. Ciò signifi
ca che il problema della ri
forma della polizia sta in
vestendo tutta l'opinione pub
blica. 

Sulla sensibilità dell'opi
nione pubblica, sull'azione di 
certa stampa manovrata dal
le forze più conservatrici ten
denti a distorcere la realtà 
delle cose per creare «om
bre * sul rinnovamento del
l'istituto di polizia, si è sof
fermato il vice questore Bran-
chelli. il quale ha messo in 
guardia l'assemblea a non 
cadere in erra te posizioni. 
ma essere intransigente e non 
cedere ai principi per i quali 
i poliziotti si battono ormai 
da tre anni, da quando s: 
riunirono per la prima volta 
a Roma nell'Hotel Milton. 

In sostanza Branchelli ha 
invitato i presenti a non farsi 
allettare da proposte di leg
ge o dichiarazioni di ministri 
(alludendo all'intervista del-
l'on. Cossiga a « Panorama ») 
o articoli di giornalisti che 
parlano di « sciopero come 
reato ». che |>ongono dubbi e 
perplessità sull'unificazione 
dei ruoli degli ufficiali e dei 
funzionari, sulla smilitarizza
zione parziale della polizia. 
Sono tutti argomenti devian-
t: e illatori, tendenti alla di
visione e a' contrasto tra il 
personale delia PS. 

Dettori ha messo in guardia 
l'assemblea dalle provocazio
ni. Ha citato il caso della ca
serma * Annarumma » di Mila
no. in cui sono stati trovati 
candelotti di dinamite rivendi
cati da un p.seudo «Comitato di 
coordinamento » non ben de
finito.. «Si tratta di un falso 
— ha detto il dirìgente nazio
nale della Federazione unita
ria — non sono stati i poli
ziotti a depositare la dinami
te nella caserma, ma i ne
mici dei poliziotti >. 

Nel corso dell'assemblea so 
no intervenuti anche Ilari del
la Federazione regionale uni
taria. il rappresentante del 
consiglio di fabbrica della 
Manifattura tabacchi di Chia-
ravalle e il rappresentante 
del « coordinamento » dei sot
tufficiali dell'aeronautica, il 
quale ha annunciato l'asten
sione dalla mensa dei militari 
nei giorni 6 e 7 settembre in 
segno di solidarietà con il ca
pitano Marghento e con quan
ti nella polizia si battono per 
la democratizzazione delle for-

ì ze armate. 
A conclusione dei la\ori è 

stata annunciata l 'apertura 
della sede del Comitato prò 
vinciate di coordinamento del 
sindacato polizia, in via Ca-
latafimj 1. presso la Federa
zione provinciale CGIL, CISL. 
UIL di Ancona. 
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il mestiere di viaggiare 
mtctifigs t vìiggi di sfKKt 

Lutto 
E" morto il compagno Cesare 

Beccaria, ex partigiano combatten
te e iscritto al partito d. l la Libe
razione. 

i n sua memoria la moglie Cle
l ia. i figli Marisa e Cesare, la cu
gina Ebe e la compagna Marta 
hanno sottoscritto L. S 0 . 0 0 0 a fa
vore de « l 'Un i t i » . 

tempre in memoria del compa
gno Beccaria. I coniugi Vincenzo e 
Mar ia Zepponi hanno sottoscritto 

L. lo.eao. 
I coma aasiI detla redazione re-

f i O M r a do e l'Unita « t i «niecano 
al cordoftle «ella famiglia. 

Intervento di Stablum sul 

Festival dei comunisti 

S'incontra 
tutta 

una città 
P A R L A N D O di Festival de 
*• l'Unità, dopo che la stam
pa ital'ana ed internazionale 
ha dedicato a questo fenome
no « tipicamente italiano» de
cine di articoli, di inchieste, 
di servizi, si rischia di ri
petere gli stessi concetti, di 
sottolineare gli stessi clemen
ti che caratterizzano ormai 
in modo indiscutibile queste 
grandi manifestazioni di po
polo. 

Non voglio dunque, parlan
do del Festival Provinciale 
che in questi giorni si svolge 
a Terni, ritornare sui temi 
oriìiai ampiamente dibattuti. 
circa lo sforzo di migliaia di 
militanti che lavorano giorni 
e giorni alla costruzione e al
la gestione della Festa, al 
rigore e alla passione che si 
esprìme attraverso questo 
sforzo e impegno di massa 
dei compagni. 

Noi sappiamo che dietro al
le strutture imponenti, die
tro ugli spettacoli, manifesta
zioni culturali ecc., non sono 
solo le capacità organizzati
ve del l'artico Comunista. V 
impegno individuale di cen
tinaia di compagni. 

Ce puma di tutto un gran
de disegno politico di rinno
vamento della società, et so 
no gli ideali di giustizia, di 
fratellanza, il bisogno di man
dare avanti processi di tra
sformazione dell'Italia e del 
mondo. 

Questo noi lo sappiamo. 
Ce una caratteristica però 

nel festival di quest'anno che 
voglio sottolineare e che mi 
pure l'elemento, dal punto di 
vista della qualità, più rile
vante di tutta la feslu. Essa 
consiste nel fatto che abbia
mo tavolato per fai e un fé-
stnal che non fosse solo dei 
comunisti, ma di tutta la cit- i 
tà, delle forze democratiche, j 
dei gruppi sociali, delle ener
gie impegnate sul terreno del
la cultura e dell'arte. 

Le tentazioni di fare una 
manifestazione di esaltazione 
delta forza del nostro partito 
di compiacimento per i risul
tati politici ed elettorali con
seguiti negli ultimi anni, era
no e sono forti, e tutto ciò 
avrebbe rappresentato l'emar
ginazione di tutte quelle e-
nergie che non si ritrovano 
immediatamente a militare 
nel nostro partito. Abbiamo 

lavorato invece, e dovremmo 
lavorare ancora meglio net 
prossimi anni, ad aggregare 
intorno alla festa dei comu 
insti, le energie più vane che 
Terni esprime; fotze e grup 
pi che possono trovare all' 
interno del Festival uno spa 
zio, una disponibilità, un uni 
biente adatto ad esprimete 
sensazioni, espellerne, capaci 
ta di cui pure la città di 
spone, ma che mai hanno 
irovato un rupporto con le 
masse popolari e un impe
gno politico civile. 

Questa è statu l'idea ceti 
trale attorno alla quale ab 
bianio lavatalo; abbiamo 
chiesto un contributo di idee 
ed un impegno a decine di 
singole persone, gruppi, di va 
ria tendenza politica, di va 
no orientamento culturale. Il 
risultato ci sembra buono 
Una festa di popolo costruì 
ta dal popolo. Una festa dei 
comunisti che è diventata fé 
sta di tutta la città, una ma 
ntfestazione che insieme alla 
caratteristiche politiche, di 
svago, tradizionali per le fe
ste de L'Unita, e terreno fe
condo per la costruziotie di 
ptocesst positivi di aggrega
zione democratica di forze 
variamente impegnate nel 
campo della cultura e dell' 
arte. 
Di qui le decine di inizia 

tive che si svolgono in quel 
lo che ormai viene chiamato 
spazio 2 del Festival. Poeti, 
musicisti, cantanti, operai che 
fanno teatro, pittori, salitoti. 
artisti ecc., hanno la possi
bilità di proporre un discor
so, una idea, di confrontarlo 
con un pubblico di massu. 
Certamente non tutto quello 
che verrà fatto sarà di ot
tima qualità e altissimo li
vello culturale; non impor
ta. 

Quello che è intetessante. 
ed era l'obbiettivo con il qua
le abbiamo costruito il fe
stival provinciale de L'Unita. 
è l'essere riusciti almeno in 
parte a mobilitare queste e-
nergie, a farle partecipare 
insieme ai comunisti; ai la
voratori, a questa importan
te esperienza politica, uma
na. culturale che sono le fe
ste de L'bnità. 

Giorgio Stablum 
Segre. Fed. del PCI di Terni 

Incontro-stampa con il sindaco 

SARANNO PRONTI 
A PRIMAVERA 550 

NUOVI ALLOGGI 
Sorgeranno nelle zone di Madonna Alta, Monte 
Grillo e S. Sisto • Un'importante realizzazione 

PERUGIA, 4. 
Venerdì si è svolto un in

contro stampa con il sindaco 
di Penu ia Perari, e gli as
sessori Valentini e Berretti
ni, sui 500 alloggi costruiti, 
grazie ai finanziamenti della 
lesrjfe lGtì per 1'eddizia popò 
la io e sulla base di una con
venzione tra amm.nistra/.io 
ne comunale e ditte private 
e cooperative: i palazzi che 
sono in cooiru/iono nelle zo
ne di Madonna Alta, Monte 
Grillo, e S. Si.v.o, verranno 
terminati in primavera. 

Il prezzo medio di un ap
partamento si aggirerà sulle 
207 000 l.ro al metro quadro, 
inferiore di circa 30.000 lire 
al costo dejh appartamenti 
cast riti ti nella /on.i d.\ ditte 
private non convenzionate. 

I/e modalità di pagamento, 
inoltre, risultano notevolmen
te facilitate; e jwwih.le in
fatti usufruire di un mutuo 

Dalla Giunta regionale 

\entieinquennale ad un tas
so di interesse che non su
pera il 4 ' f . Il sindaco Perari 
ha sottolineato ieri nel suo 
intervento i lati positivi che 
ha comportato la costruzione 
dei 500 alloggi, che oltre a 
cantare meno e a prevedere 
delle notevoli ngevola/.ioni nel 
pagamento, hanno castituito 
anche uno stimolo per l'im-
pivnditoriahtà privata e per 
la cooperazione. 

Il risparmio ottenuto nel 
costi di produzione desjh a p 
p u t a m e n t i e dovuto al con
trollo del comune sull'acqui
sto di tutti 1 materiali. La 
con\enz:one. inoltre, stipula
ta con le diverse imprese di 
costruzione, ha permesso di 
evitare il meccanismo di re
visione dei prezzi: le aziende 
fra l'altro hanno potuto ri
sparmiare notevolmente con
sorziandosi e acquistando in 
connine arasse partite di ma
teriale. 

Un nuovo disegno di legge 
per l'industria del turismo 

PERUGIA. 4 
« Provvidenza' a favore del

l'industria ricettiva, paran-
cettiva e della ristorazione» 
è il titolo di un disegno di 
lesge della Giunta regionale 
che lunedi li settembre sarà 
discusso in un incontro con
sultivo che si teirà a Peru
gia presso la «S i l a Parteci
pazione)- di Palazzo Umilili 

Nella relazione che accom 
paglia il progetto legislativo 
e detto clie: « l'esigenza di 
proporre un disegno di legne 
finalizzato alla istituzione di 
un credito di esercizio, a tas
so agevolato, in favore degli 
operatori turistici singoli ed 
alla erogazione dei contributi 
a fondo perduto in favore di 
quelli associati e consorziati. 
deriva dal fatto che il settore 
del turismo ha costituito, e 
costituisce ancora, nonostan
te la grave crisi del Paese, ed 
a differenza di altri compar
ti, una forza economica di 

particolare importanza so
prattut to nella nastra regione. 

«Disporre, pertanto, provvi
denze in favore degli opera
tori del settore è ritenuta ini
ziativa indispensabile al fine 
di impedire che la crisi eco
nomica possa arrestare 11 
piocesso di sviluppo ricettivo 
che ancora si registra nella 
nostra regione». 

Le provvidenze sono previ
ste per il biennio 1976/77 e 
sono previsti contributi per 
operatori turistici singoli op
pure associati. 

«Gli stanziamenti — è det
to nella relazione al disegno 
di legge ~ , che sulla base del
la disponibilità finanziaria 
vengono fissati in L. 100 mi
lioni annui per il titolo pri
mo e in L. 20 milioni annui 
per il titolo secondo consen
t i ranno di mettere in moto 
investimenti non inferiori, 
nel biennio 1976 '77. a un mi
liardo e mezzo di lire». 

Approntali dalla Giunta di Spoleto gli strumenti per l'elezione diretta dei Consigli di quartiere 

Si apre una fase nuova nella vita 
degli organismi di decentramento 

La consultazione elettorale permetterà di stabilire, come sottolinea l'assessore Corinti, rapporti 
nuovi tra i partiti e di rafforzare la domanda di partecipazione —• Entro l'autunno il rinnovo 

SPOLETO, 4. 
A seguito della nuova legge 

sul Decentramento ammini
strativo, la Giunta comunale 
di Spoleto, e per essa, il Di
part imento delle relazioni so
ciali. ha appronta to i nuovi 
s trumenti at t i a dare vita 
agli organismi popolari di ba
se nei quartieri e nelle fra
zioni. 

Alla costituzione di questi 
si procederà tra breve con 
elezioni dirette, superando co
si la pur positiva esperienza 
dei consigli di quart iere elet
ti a voto indiretto. 

In proposito il compagno 
Corinti, assessore al Diparti
mento delle relazioni sociali 
del Comune di Spoleto, ci ha 
det to: 

« Tra gli impegni prioritari 
del programma politico am
ministrativo. assunti dall'Am
ministrazione Comunale di 
Spoleto figura il rinnovo dei 
Consigli di Quartiere t ramite 
elezioni dirette, una scelta 
questa che deriva dall'esigen
za di stabilire rapporti nuovi 
e più completi tra le forze 
politiche cit tadine e dalla ne
cessità di fornire d: stru
menti idonei la forte doman
da di partecipazione espressa 
dalle più diverse stratificaziO-
ni sociali della nostra città. 

Per Spoleto si t ra t ta ora di 
superare l'esperienza consu
mata daìl 'istitutzione dei Con
sigli di Quart .ere eletti indi
re t tamente dal Consiglio Co
munale e d; dare avvio quin
di ad una fase nuova e più 
avanzata del decentramento 
amministrat ivo. 

Il Dipart imento delle rela
zioni sociali nel'.'affrontare il 
problema ha ri tenuto impor
t an te andare ad una verifica 
dell'esperienza fatta cercan 
do. nelle assemblee popolar.. 
di cogliere tutt i i limiti che 
avevano caratterizzato la pri
ma fase del decentramento. 

L'attuazione delia nuova 
legge sul decentramento am 
mimstrativo. approvata d.'.l 
Par lamento alla fine della 
scorsa legislatura ci ha im
pedito di procedere con mag
giore celerità. La legge infat
ti dà facoltà ai Comuni sotto 
i 40.000 abitanti di istituire 
Consigli circoscrizionali limi
tandone anche le deleghe d; 
gestione. 

Nonostante ciò è nostro im
pegno giungere entro l'autun
no al rinnovo degli organismi 
di base con opportune mod.-
fiche sia s ta tutar ie che di 
ripartiz.one geografica. 

Il Dipartimento in proposi
to ha già elaborato le propo
ste da sottoporre alla Com
missione Consiliare ed al Con
siglio Comunale, in maniera 
da ottenere al più presto 11 
visto necessario della Pre
fettura per indire le elezioni ». 

Un'esperienza nuova al Festival di Madonna Alta 

Venti anni a Perugia 
Periodo di vita cittadina vista con i video tape dei compagni di Fontivegge 

FONTIVEGGE. 4. 
« Venti anni di vita peru

gina » è il tema di un audio
visivo realizzato dai compa
gni della sezjone di Fontiveg
ge proposto ieri sera al festi
val de « l'Unità » di Madon
na Alta. Un'iniziativa inte
ressante nel momento in cui 
si avvale di un mezzo di co
municazione quale il video
tape ancora poco sfruttato. 
per proporre un materiale 
utile al dibatti to ed all'infor
mazione su argomenti impor
tanti quali appunto la storia 
della nostra città. Si t rat ta 
di un pr»mo esperimento con 
tutt i i limiti e le difficoltà 
per i g.ovani «au tor i» che 
c.ò ha comportato. 

Il nastro, che dura circa 
un'ora, si snoda tra numera 
se testimonianze sulla s tona 
p,ù recente di Perug.a: dalla 
liberazione ai giorni nastri. 
Vi viene utilizzato il metodo 

dell'intervista a compagni 
che parteciparono diretta
mente aila « uè ira di libera
zione ed «Ile lotte politiche 
di quegli ann.. 

Da un miz.o « zoommato ~> 
su loto e ritaszli di giornali 
dell'onora (20 sr.uzno '44» l'au 
d:ovi.-..vo co.itmua mterca'.an 
do interv.ste < fuori campo .> 
mentre il video è nemp.to 
da strale, di a/ticoli e foto
grafie. 

Il tema. 20 ann: di s 'or.a 
perugina, e mdubb. aniente 
amp.o ed , compasn. d: Fon-
t ivej je h'tnno cercato di sv. 
.upparlo seguendo un filo sto 
r.eo il n.n possibile organico 

Ov\ .amento la conip'.e.>.-.ta 
del tema e arnia!.i a scapito 
della <. spontaiT"-tà-> di alcu 
ne :nterv.s'c in cu: il com 
pagno (he pana e costretto. 
per mot.vi di tempo e d: cor. 
cisior.e. a l e c e r e appunti pre 
parati in precedenza 

Oggi terzo confronto di Coppa Italia 

II Perugia con grinta 
nonostante il tempo 

g. t. 

Il Perug.a e la Coppa Ita
lia. un discorso che potrebbe 
seguitare nell'arco del tempo. 
La squadra biancorossa nel 
prima turno, ha pareggiato 
nell'infuocato campo di Ca
gliari. infuocato sotto ozr.i 
punto di vista, il tasso di 
umidità era addirittura dell' 
82 per cento. Nel secondo tur
no m un ambiente mverm'e . 
pioggia e freddo, ha strapaz
zato per 3 reti a 0 la squa
dra emiliana del Modena 

Un Perugia, quindi, con il 
sale nella coda e che già 
conferma che anche questo 
anno la sua spada di Damo 
eie sarà ancora una volta la 
grinta e la determinazione. 

II terzo confronto di Coppa 
Italia si effettuerà domani se
ra sotto il nuovo impianto 
di illuminazione (veramente 
ottima l'opera) «He 20.45. Av
versario di turno la squadra 
genovese della Sampdorla che 
nella prima uscita, della, com-

, pet.z.o.ie ha p^r.^o tra le uva 
I ra amiche rxr opera di u n i 
I ccmpag.ne d. serie B. il La 
i nerossi V.cenza. 

E" eh.aro a questo pun 'o 
i che i blucere'mati d. Bersel-
ì Imi. faranno d. u t t o a P.an 
" di Mass.ano per r i c a t t a r e 

l'opaca prova precedente. 
Una vittoria porterebbe !a 

co.T.pa?.ne del eapol'J02o um
bro a quota 5 e a g.ocar.-., 
tu t to per la qual.fica7:or:r. 
nell'u'-t mo confronto de". 19 
settembre al.o stad.o Menti 

• di Vicenza. iu !"nfca rivela 
zione d. questo girone, co.i 
la doppietta d- v t ' o r e 
esterne ottenute a Genova e 
a Cagliar: Il presidente D'At 
toma definito ormai da: più 
uomo del successo, crede nel
la. qualificazione della sua 
squadra, al campo il compito 
di dare credito alla sua af
fermazione. 

Guglielmo Mazzetti 

Un « documentano » quin
di limitato dal vasto spazio 
temporale delle vicende trat
tate che difficilmente avr«b 
be potuto consentire un la
voro meno schematico e più 
v.vo. Al di là comunque del 
l'audiovLsivo in se. che pro
pone peraltro numerasi ele
menti capaci di sviluppare 
un dibatti to più approfondi
to. e soprat tut to il mezzo 
tecn.co ut.1.zzato che .sugge
risce numerose ulteriori poe-
sibihtà di sviluppo, per la sua 
principale caratteristica d: 
lac.l.ta nell 'ut.l.//az.one e d. 
.mmed.atczza <. nastri sono 
immediatamente riproducibili 
-=u un comune televisore». 

E" par t . to 'armente interes 
sanu* ad esempio il finale del 
'.'aud:ov..s-.vo :n questione 
quando, in un'intervista, s. 
fanno d.retti riferimenti alla 
realtà del quartiere in cui è 
.stato presentato. Uno stra!-
c.o part.colarmente valido e 
coinvolgente per parlare «He 
gente dei propr. problemi. 
per proporre soluzioni, ma so
prat tut to per stimolare il di
bat t i to e la critica costrutti
va. Del resto esperimenti di 
questo t.po sono stati portati 
avanti con successo, con U 
col 'abora/.one d: operatori del 
CICOM. :n altre zone del-
l'Umbr.a. Allora i giovani del 
luogo ed i tecnici del CICOM 
miravano per il paese inter-
•.-stando la .rente in strada 
p^r coz le rne l'opinione sulla 
Situaz.one sociale e politica 
della zona. 

L':ni7ativa de; compagni 
d; Fon*ive2ge, come altre ri-
cordi te . è un pr.mo esperi
mento su una via tutta da 
esplorare. Audiovisivi che non 
seno solo facili strumenti di 
informazione, ma soprattutto 
un mezyo capace d: co^l.ere 
con .mmediatezza la realtà 
che offre amp.e possibilità a 
eh. lo usa (è tutti possono 
farlo» d: anprofondire con la 
?ente temi importanti con 
tut ta la v i v e / n che consente 
l ' immag.ns informale e diret
ta sul televisore. A'ie proie
zioni ed al dibattito che è 
seguito erano presenti l'as
sessore regionale Abbondanza 
ed il compagno Alvaro Rasl-
nelli. 

f. r. 
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